
Protokoll der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 18.07.2024 

Beginn:  19:32   

Ort: Sitzungssaal 
Sitzungsleiter: Dietmar Gruchmann 
Anwesend: Jochen Karl, Ulrike Haerendel, Gerlinde Schmolke (Protokollführung), Josef Kink, 
Christian Nolte, Hans Peter Adolf, Manfred Kick, Sefika Seymen, Daniela Rieth, Albert Biersack 

Gast: Frau Mathä 
Verwaltung:      Herr Kaiser, Frau Zimmermann, Frau Brüderer, Frau Gschlössl 
Presse:      2 

Öffentlicher Teil  

1 Preisliste für Miete Vortragssaal im Haus der Begegnung und Bildung (Garching) 
Es gab Abwanderungen aus dem Bürgerhaus, weil der Raum im B2 bislang kostenlos war. Die 
Preise sind etwas niedriger, weil eigene Hausbetreuer zuständig sind. 
Frau Haerendel regt an, die Bürgerhauspreise noch mal zu überdenken. 
Herr Kick ist wie immer dagegen. 
Beschluss: +, mehrheitlich 

2 Öffentlichkeitsarbeit der Garchinger Kindertagesstätten - Neukonzeptionierung durch 
eine Kooperation mit der Hochschule Macromedia und eine zielgruppenbezogene 
Mediengestaltung   
abgesetzt 

3 Antrag des Bayerischen Cochlea-Implantat-Verband e.V. auf einen Zuschuss zur 
akustischen Sanierung der Beratungsräume der Ergänzenden unabhängigen 
Teilhabeberatung am Rathausplatz in Garching 
Für 5 Jahre sind die Räumlichkeiten gesichert. 
Herr Adolf hält es für problematisch, sieht Garching nicht in der Pflicht, da kein OV Garching. 
Frau Rieth ist dafür. 
Herr Biersack stimmt Herrn Adolf zu. 
Frau Haerendel meint, ein Ortsverband ist aber in der Vorlage genannt.  
Herr Nolte findet positiv, dass ein weiterer Leerstand verhindert wird. 
Beschluss: +, mehrheitlich (dagegen Biersack, Adolf) 

4 Übernahme der Kosten der Mittagsverpflegung der Ganztagesklassen an der Max-
Mannheimer-Mittelschule Garching 
Kinder, die nicht am Mittagessen teilnehmen, fallen aus dem Ganztagsunterricht raus. 
Diese Kinder sind dann allein daheim ohne Essen und Hausaufgabenbetreuung. 
Verschiedene Stadträte äußern sich positiv. 
Beschluss: +, einstimmig 

5 Mitteilungen aus der Verwaltung 
nichts  

6 Sonstiges; Anträge und Anfragen  
Frau Rieth erinnert an den Biber. Die Entnahme ist beantragt, bislang hat es mit der Falle nicht 
funktioniert. 
Ende 20:04 



9 Sonstiges; Anträge und Anfragen 
Herr Nolte fragt wieder wegen Stromausfall 

Ende 20:46 


